



Consejeras del INE llaman a estar atentos a retrocesos

CONSEJERAS del Instituto Nacional Electoral (INE) advirtieron que no se deben dar por sentado los avances en los derechos humanos que se han tenido, porque hay quienes están al acecho y quieren llevar a retrocesos.

En el contexto del Primer Encuentro de la Comunidad de Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC) del Programa Nacional de Impulso a la

Participación Política de Mujeres (PNIPPM), las consejeras Carla Humphrey y Dania Ravel se refirieron a los intentos de regresión en el Congreso con reformas como las promovidas en la Cámara de Diputados al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Humphrey señaló que estos cambios pondrían en riesgo los avances alcanzados en México

para lograr la paridad y otras representaciones a través de las acciones afirmativas.

En el mismo sentido se expresó la consejera Dania Ravel, quien señaló que no se debe dar por sentado los avances alcanzados, porque con este tipo de iniciativas se busca afectar la capacidad del TEPJF de interpretar.

Magali Juárez